

春日部市立立野小学校だより



〒344-0048 春日部市南中曽根 1074 番地
TEL 048(736)0001 FAX 048(734)9400

<学校教育目標>

心身共に健康で生きる力のある児童の育成
～体づくりに励み、文化の香りのする学校～

令和4年度 7月号 令和4年6月27日発行

在籍児童数 534名

<https://schit.net/kasukabe/estaten/>



7月・文月を迎えて1学期末・夏休みへ

校長 石川 昌保

季節は梅雨から夏になろうとしています。迎えた7月・文月の由来は、七夕の短冊や稲の穂の膨らみなど諸説あるようです。天文学的には夏至を過ぎましたので、これから昼の時間が少しずつ短くなっていきますが、気象学的には8月に向かって毎日の最高気温が上がり、35℃以上の猛暑日の時期になります。1学期末に向かって新型コロナウイルス感染防止対策をしながら熱中症にも十分注意しなければならない毎日が続きます。その後の夏休みでも各御家庭で新型コロナウイルス感染防止対策と熱中症対策をよろしくお願いたします。そのため例年行っていた夏休み中の学習会(サマースクール)やプール開放、図書室開放、親子除草は昨年度同様に行いません。新型コロナウイルス感染状況の変化が著しいことや夏休みの暑さの中でマスクをしながら活動することによる熱中症の心配があること、通学班でない通学の際の健康安全、交通安全、不審者対応に心配があることなどが、そのおもな理由です。最高気温が35℃を超える猛暑日が続く夏休み中の活動については、来年度以降も見直しをする必要があると考えています。

さて、残り少ない1学期ですが、地域・保護者の皆様には4月からの学校教育活動に様々な御支援をいただき心から感謝申し上げます。特に、保護者の皆様には子供たちの毎日の検温と健康観察、御家族の健康管理に気を配っていただきありがとうございました。皆様のお力添えにより、多くの学習活動や学校行事を行うことができました。中でも6月1日(水)の児童朝会では、校庭に全校児童が集まり、市内陸上競技大会の壮行会を行いました。応援団を中心にマスクをしながら元気いっぱい応援をする子供たちの熱い思いとエネルギーに圧倒されました。応援を受けた6年生は内牧小学校での市内陸上競技大会や校内陸上競技会に自己記録更新を目指して全力で取り組んでいました。

ところで、6月21日(火)に第1回学校運営協議会(コミュニティ・スクール)を開催し、協議員の皆様にお集まりいただきました。この学校運営協議会は大増中学校と2校合同の協議会で、この地域の子供たちを育てていく公立の小中学校として地域に根差した開かれた教育活動を展開していくことをねらいの一つとしています。協議会では、今後の取組に関する様々な御意見をいただきましたので、伝承と創造を理念に地域の皆様と共に子供たちを育てる教育活動を推進していきたいと思っております。取組の様子なども広報に努めてまいりますので保護者や地域の皆様には引き続き御理解と御協力、御支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

来月の8月・葉月になると暦の上では立秋を迎えます。秋になって「葉が落ちる月」の意味から「葉落ち月」が転じて「葉月」になった、北方から初めて雁が来る月なので「初来月」「初月」から「葉月」になった、など由来は諸説あるようです。8月末には子供たちの夏休みが終わり2学期始業式を迎えます。新型コロナウイルス感染症はまだしばらく心配な状況が続くそうですので子供たちの健康安全を第一に考え、教職員一丸となって2学期も全力で取り組んでまいります。地域や保護者の皆様には、引き続きお世話になりますようよろしくお願いいたします。



<学校運営協議会の様子>

心はひとつ! ~市内陸上大会と校内陸上記録会~

6月2日(木)に内牧小学校で、市内陸上競技大会が行われました。この大会に向けて、6年生は熱心に練習に取り組んできました。陸上大会に臨んだ選手たちは、練習の成果を発揮し、自己ベストも続出しました(裏面に入賞者を掲載しています)。

同日同時間に立野小の校庭で、陸上練習の取り組んできた6年生が陸上記録会を行いました。こちらも選手に負けずに、自己ベストを出す児童が続出していました。

会場は離れていても“心は一つ”。この日のために頑張ってきた6年生全員で、全力を尽くそうという気持ちが伝わってきました。



はじまりました! 水泳学習

5・6年生がきれいにしてくれたプールで、子どもたちが待ちに待っていた水泳学習が始まりました。6月は、水温が低めな日がありましたが、子どもたちの熱気で少し水温が上がったかもしれません。水泳は命を守るために必要です。楽しみながら、しっかり泳げるように学習していきます。また、水中は「危険」もあります。健康管理についても指導していきますが、御家庭の御協力もお願いいたします。



学校運営協議会

本年度より『立野大増コミュニティ・スクール』をスタートしました。6月21日(火)には、第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会委員の皆様への委嘱状交付後、今後の学校運営協議会の運営等について意見交換を行いました。コミュニティ・スクールは、「地域とともにある学校」をつくっていくものです。今後も、地域の皆様の御協力をよろしくお願いいたします。

※学校運営協議会委員の方々には裏面に掲載しています。



7月の生活目標

☆ きれいにそうじをしよう

○ みじたくしっかりしてそうじをしよう

・「立野小そうじ名人」をめざそう

もくもく、てきぱき、すみずみ

7月の健康目標

☆ 規則正しい生活をしよう

○ 早ね早おきをしよう

○ 朝ごはんをしっかり食べよう

